
Bonjour Aje,

Plusieurs personnes du quar er se réunissent par ce courrier  pour vous transme re leur profonde
inquiétude. En effet, nous constatons aujourd’hui qu’une entreprise est en train de faire des 
relevés sur la zone verte de Socoa. Elle a pour ordre de relever tout le terrain. Cela signifierait il 
que malgré la pé on, malgré notre désapproba on, vous souhaitez encore installer un 
pumptracks sur le seul terrain verdoyant de Socoa?

Devons nous manifester? Que devons nous faire pour que vous compreniez enfin que c’est de la 
folie de venir installer un tel projet à deux mètres des premiers appartements?

Le quar er en er jusqu’à Ciboure est contre ce projet. Parlons nous encore d’intérêt général? 

Nous n’avons toujours aucune réponse de la Mairie à ce sujet. Et maintenant que nous 
recons tuons notre comité de quar er, comment se fait il que nous ne soyons toujours pas 
consultés? 

Nous sommes tous ici dépités, déçus, inquiets. Je ne pense pas que dans votre beau plat pays on 
accepte ce genre de chose. Les pays du Nord sont sensibles au bien-être de leurs popula ons. Moi 
même qui ai vécu 5 ans en Allemagne, pays où la démocra e par cipa ve a un sens, je reste 
interloquée. 

Mais vous savez aussi que les basques sont pour la plupart, des gens profondément honnêtes et 
c’est pour cela que nous vous disons les choses en face. Vous aurez toujours le fond de notre 
pensée. 
Votre équipe n’a eu de cesse de nous dire que nous devons travailler ensemble ! On vous a end. 

Le Conseil de Quar er de Socoa. 


